

EL FARO

Ceuta, 24 de junio de 1939.

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Año VI. -- Número 1.455

ONOMASTICA DE SU EXCELENCIA EL ALTO COMISARIO

En el día de hoy celebra su fiesta onomástica el Excmo. Señor Alto Comisario de España en Marruecos don Juan Beigbeder Atienza.

EL FARO tiene a gran honor, con el mayor respeto felicitar efusivamente a S. E. deseándole todo género de satisfacciones, en tan señalado día.

Conferencia importante

REUNION DEL ALMIRANTE ITALIANO CAVAGNARI Y EL COMANDANTE SUPREMO DE LA MARINA ALEMANA RAEDER. - LA POTENCIALIDAD DE AMBAS ESCUADRAS IMPEDIRA TODO CERCO

Berlín, 23. — Las conversaciones que acaban de desarrollarse en Friedrichshafen, entre el Almirante Cavagnari, Secretario de Estado de la Marina italiana y el Comandante supremo de la flota del Reich, Raeder, son comentadas por el diario "Il Messagero" que exalta la potencia naval del Eje, destinada a convertirse en instrumento de la política de revisión de las egemonías actuales, con un impulso indomable que busca fundar la paz en la justicia.

Italia y Alemania — sigue diciendo el diario — tienen necesidad de fuerzas navales imponentes para extender su influencia y su acción. Por otra parte la existencia de estas fuerzas permiten a Roma y Berlín alcanzar el Océano Índico y el Mar del Norte por intento de cerco. Suceda lo que quiera, Italia y Alemania gozarán de una plena libertad de movimientos, mediante su flota formidable que, al mismo tiempo, les permitirá sostener relaciones incluso con los países más alejados. Además, está en situación de presentarse en donde menos se la esperase.

Si el porvenir — continúa diciendo "Il Messagero" — hubiese de estar dominado por Marte, Dios de la guerra, aquel reservará sorpresas amargas y trágicas decepciones a los almirantazgos de las democracias.

Elogia seguidamente a la marina italiana, recordando su actuación durante la crisis de Etiopía, agregando que entonces se vio que era mejor conlucir el "gentlemen agreement" con Italia que atacarla.

También evoca el resurgimiento de la flota alemana y refiriéndose de nuevo a las conversaciones de Friedrichshafen, declara que este encuentro de los dos almirantes, condujo a resultados satisfactorios tanto para Italia como para Alemania.

DEL CONFLICTO DEL *Extremo Oriente*

Tres súbditos británicos detenidos. - Los chinos al retroceder destruyen cuanto encuentran a su paso. El Jefe de las fuerzas británicas, nombrado general en Jefe de los Ejércitos franco-ingleses

LAS AUTORIDADES CHINAS HAN COMENZADO UNA COLABORACION INTENSA CON LAS MILITARES JAPONESAS

Thien-Sink, 23. — Las autoridades Chinas secundadas por los chinos influyentes en las regiones de las concesiones inglesas, han emprendido una intensa colaboración con las autoridades militares niponas. A tal efecto se

han abierto todas las tiendas chinas y se ha recomendado a los chinos presen la mayor atención y defensa a las órdenes emanadas de dichas autoridades niponas.

TRES SUBDITOS BRITANICOS HAN SINO NUEVAMENTE DETENIDOS

Tien Tsing, 23. — En la confluencia de las concesiones francesa e inglesa fueron detenidos tres súbditos británi

cos que pretendían penetrar clandestinamente en dicha concesión desoyendo las consignas de los soldados japoneses. El mando japonés ha hecho una advertencia a las autoridades francesas de la concesión de que si por cualquier motivo se continúa abasteciendo la concesión inglesa con los artículos de la francesa se verá obligado a adoptar idénticas medidas no permitiendo el paso de mercancías sin el debido control por las autoridades niponas.

LOS CHINOS CONTINUAN RETROCEDIENDO DESTRUYENDO TODO LO QUE ENCUENTRAN A SU PASO

Tokio, 23. — En su ofensiva las tropas niponas al sur de China, hacen retroceder violentamente a los gruesos del ejército chino que se retira apresuradamente volando en su huida todos los puentes y haciendo saltar algunos depósitos de agua.

HA SIDO CONCLUIDO UN ACUERDO FRANCO-INGLES PARA EL EXTREMO ORIENTE

Londres, 23. — Ha sido terminado por los altos mandos franco-británico en China un acuerdo militar por el cual se nombra al jefe de las fuerzas británicas general en jefe de los dos ejércitos para caso de cualquier conflagración en el Extremo Oriente.

INGLATERRA RECOMIENDA A LAS EMPRESAS NAVIERAS QUE HACEN EL TRAFICO CON LAS CONCESIONES EN CHINA REANUDEN ESTE SIN HACER CASO DE LA INVITACION HECHA POR EL GOBIERNO JAPONES

Hong Kong, 23. — Las autoridades británicas en el Extremo Oriente han cursado sus órdenes a las distintas empresas navieras que hacen el tráfico en aquel país para que sin hacer caso alguno a las instrucciones dadas por las japonesas reanuden e intensifiquen este tráfico para lo cual Gran Bretaña se halla dispuesta a defenderlo. Según los círculos oficiales ingleses se esperan más barcos de guerra británicos con objeto de acompañar a los barcos mercantes.

Los rojos españoles gratos para ciertos franceses

Los extremistas franceses piden para ellos, la misma clasificación que fué dada a los licenciados de la gran guerra

París, 23. — En la propia Cámara francesa, se ha presentado una moción por los diputados socialistas y comunistas, en la cual se pide al Gobierno que reconozca a los rojos refugiados en Francia las mismas prerrogativas que se tienen para los licenciados de la gran guerra.

La moción ha producido bastante malestar en ciertos sectores franceses, que han visto con indignación dicha proposición.

NUEVO CRUCERO DE LA FLOTA SOVIETICA

Berlín, 23. — Por primera vez se ha publicado oficialmente el nombre del nuevo crucero "Pirof" de 8.500 toneladas que ha sido botado al agua. Esta unidad de la flota soviética está agregada a la división del Mar Báltico y será una de las que asistirán a las fiestas de la Marina que se van a celebrar en la U. R. S. S. Según ha declarado el subcomisario de la marina de guerra soviética el año de 1939 será un año espléndido para la que se verá enriquecida con varias unidades más. También se ha comunicado por dicho subcomisario que se han reenganchado en la marina de guerra unos 10.000 marinos que terminaban su compromiso este año.

LA FIRMA DEL CONVENIO FRANCO TURCO

Ankara, 23. — Hoy se ha firmado el convenio franco-turco siendo la cláusula principal del mismo, la cesión por parte de Francia a Turquía del Sandjak de Alejandreta.

Palabras del Ministro de Propaganda alemán

El Doctor Goebbels se dirige a más de 20.000 empleados de los autobuses de Berlín

Berlín, 23. — Hoy ha tenido lugar un acto en la estación principal de esta ciudad en la que se reunieron más de 20.000 empleados de todas las líneas de autobuses a los cuales les dirigió la palabra el ministro de Propaganda del Reich, Doctor Goebbels.

El Doctor Goebbels se ocupó de la afirmación de la prensa extranjera según las cuales el pueblo alemán era contrario a la política del Reich.

Parece que no hay medio de convencer a las naciones democráticas—dijo el Doctor Goebbels—de que el pueblo alemán está completamente comprometido con la política de su Führer.

Igual afirmación hizo el ministro sobre los comentarios que ha hecho la prensa democrática sobre su estancia en Dantzig, manifestando que las 80 o 90.000 personas que aclamaron a Alemania se las había llevado él de la Prusia Oriental.

Estas afirmaciones causaron la hilaridad de los obreros alemanes.

Otra de las mentiras que el pueblo alemán rechaza—continúa diciendo el orador—es la que también se ocupa la prensa extranjera sobre la política imperialista de Alemania.

Dice el Doctor Goebbels que si esa política imperialista a que se refieren los demócratas es la de apoderarse del mundo entero, desde luego la desmiente, pero si el no querer vivir bajo la presión de un Versalles se le conceptúa como imperialista, desde luego Alemania y su política es imperialista.

Los obreros alemanes acogieron estas manifestaciones del Doctor Goebbels con entusiasmo, vitoreándose al Führer y a la gran Alemania.

DALADIER DISPUESTO A GOBERNAR POR DECRETOS LEYES

París, 23. — Debido a la gran oposición encontrada en la Cámara francesa al proyecto de ley sobre la representación proporcional y a los obstáculos que se intentan poner para su aprobación el jefe del Gobierno señor Daladier ha amenazado a la Cámara manifestando que caso de que la oposición siga boicoteando la labor del Gobierno, éste se verá obligado a legislar por decretos leyes la reforma electoral.

La aviación soviética sufre un grave quebranto

En un combate aéreo entre 150 aviones soviéticos y 18 japoneses, en la frontera del Manchukuo, los nipones lograron derribar 49 rusos y éstos sólo 5 japoneses

Tokio, 23. — Hoy ha tenido en la frontera occidental del Manchukuo otra nueva incursión de aparatos soviéticos, violación que fué prontamente cortada por la aviación japonesa que acudió enseguida al combate.

Según comunica la Agencia "Havas" pasaron dicha frontera 150 aviones soviéticos los cuales hicieron un

raid bombardeando la ciudad de Malonak, destruyendo unos depósitos de combustible que allí tenía instalados el ejército nipón.

La aviación japonesa salió al encuentro de la soviética, entablándose un violento combate del cual los soviéticos perdieron 49 aparatos y cinco la aviación nipona.

EL «FARO» EN MADRID

Los concursos de EL FARO

Mañana, día 25, se cierra el cuarto concurso para fotógrafos y aficionados, que fué anunciado por este diario.

Son muchos los trabajos que han sido presentados, y el próximo lunes, día 26, se reunirá el jurado que habrá de adjudicar los premios, y de su resultado daremos oportunamente cuenta, antes del día 5 de julio próximo.

Como saben nuestros lectores, hay tres premios, uno de 60 pesetas, otro de 50 y por fin uno de 40 pesetas, además, se adjudicarán 20 accésit, de 15 pesetas cada uno.

Independientemente de estos premios y accésit, la Dirección de «EL FARO» hará una segunda selección, paganda a razón de 10 pesetas, cada una de las fotografías que sea publicada en el número extraordinario o siguientes.

CLICHE DEL DIA

«Aquí» y «allí»

Por Eliseo Bermudo-Soriano.

Para quien traza líneas viajeras y sobre el mapa sangrante de España, la realidad salta a la vista.

Lo de «aquí», la zona que por desgracia ha sido roja, es tan solo desolación y ruinas, tristeza, dolor, y los famélicos cortejos de las gentes de sus ciudades populosas, de los pueblos, de las aldeas, de los villorrios, pregonan la hecatombe de una guerra despiadada y cruel, la tiranía de unos hombres erigidos en mal día como verdugos del pueblo.

Lo de «allí», por el contrario, es francamente optimista, y si la guerra con su secuela de privaciones y espantos, se ha dejado sentir, y a veces con intensidad; las ciudades, sin embargo, han tenido el afán de hacerse mejores, de embellecerse, de crear. En los pueblos rojos, se destruía sin tasa ni medida, se destruía por ese prurito de destrozar, y en las ciudades nacionales, en contraposición, se edificaba, con entusiasmo, con fe, con las miras puestas en el porvenir.

Esta, no otra, es a mi juicio la gran enseñanza de la guerra; pero en estos momentos, en esta hora de la paz victoriosa, la zona española colocada desde el primer día bajo el mandato de Franco, tiene un gran deber, una necesidad imperiosa: ayudar.

La bestia marxista ha desatado su fiera por una gran parte de España, quizás en la más próspera y rica, y las regiones azules, los pueblos y las ciudades que no se han visto deshechos, que no sufrieron grandes privaciones, que tuvieron esa alegría de ser siempre españolas, deben coadyuvar en este afán constructivo de la nueva España, con creces y sin desaliento. Ellas son las más llamadas en el esfuerzo común y en esa otra ilusión de hacer vivir a España.

Madrid, en la cruz del sacrificio, pide ayuda a los pueblos de España. Id en su socorro es la misión y es el mandato de esta postguerra, donde con cortos pasos, pero firmes, se recrea el principio de nuestra grandeza y se empieza, sin estridencias absurdas, el rescate, la gran reconquista de España.

En las líneas viajeras trazadas sobre el mapa sangrante de España, todos, sin excepción, hemos visto la verdad y el engaño.

En la Patria reconquistada, con sangre y con fuego, todos podemos aprender donde estuvo el afán español, el pundonor y la hombría, donde, también, la falsedad y la vergüenza.

Aprended, españoles, pero no olvidar a los pueblos crucificados en la tragedia, a los hombres que padecieron, en un silencio explicable, el tormento de saberse sin Patria, sin ley y sin justicia.

Madrid, junio, Año de la Victoria.

Detención de un cómplice de la muerte del hijo del general Moscardó

Madrid, 23. — La Policía ha detenido a un sujeto, llamado Enrique Rodríguez, guardia de Asalto, que intervino en el asalto al Cuartel de la Montaña de Madrid y más tarde estuvo en el asedio del Alcázar.

Este sujeto fué uno de los que sacó de la cárcel al hijo del General Moscardó y lo llevó para celebrar aquella famosa conferencia que hizo inmortal la figura del General español. Más tarde fué uno de los que dieron muerte al hijo del General Moscardó y a otras personas que con él se encontraban detenidas.

PERSONALIDAD URUGUAYA EN MADRID

Madrid, 23. — Ha llegado a esta ciudad la ilustre personalidad uruguaya don Luis Alberto Herrera, gran patriotay político simpatizante con nuestra causa.

Recorrió los campos de operaciones de la Ciudad Universitaria y más tarde recorrió el recinto de la población, pudiendo ver el aspecto que ofrece la ciudad a pesar de haber sufrido tanto en la guerra.

Por la tarde, cumplimentó al alcalde de la ciudad, señor Alcocer, y al jefe provincial de la Falange, señor Valdés, con los que conversó sobre la orientación del partido, mostrándose muy satisfecho por su recorrido que le ha demostrado la tenacidad de una raza, que cual la española, desea vivir.

Don Luis Alberto Herrera marchará mañana a Burgos, donde piensa cumplimentar al Caudillo y al Ministro de Agricultura y Secretario General del Movimiento, señor Fernández Cuesta.

LA FIESTA DE LA BANDERITA EN

Madrid, 23. — Mañana se celebrará en esta capital, al igual que en el resto de España, la fiesta tradicional de la Banderita, para allegar recursos con destino a la Cruz Roja.

Saldrán a postular por las calles madrileñas unas 3.500 muchachas y las artistas de casi todos los teatros de la localidad han ofrecido su cooperación con idéntico fin.

MINISTRO CHILENO EN VISITA CORDIAL

Madrid, 23. — Es huésped de la ciudad el ilustre político chileno y ministro de aquel país, don Jorge Valdés, el cual, cuando fué embajador en esta capital, logró, por su mediación, salvar la vida de muchos de nuestros compatrio-

tas que se hallaban refugiados en su Embajada.

El señor Valdés no solamente realizó innumerables intervenciones con ese objeto, sino que después se constituyó en protector de los españoles que había logrado evacuar acogiéndolos bajo su protección.

LA PRENSA MADRILEÑA Y LA FINAL DE LA COPA DEL GENERALISIMO

Madrid, 23. — Refiriéndose a la final de la Copa del Generalísimo, «A B C» dice que los finalistas no son dos equipos improvisados y vulgares como algunos opinan. Dice que el Sevilla es un gran equipo, y que si de alguna falta adolece entre sus elementos, que hubieron de hacer una campaña demasiado dura y unos viajes exageradamente a prisa.

El Rácing llega a la final gracias a su entusiasmo, y ahora se pondrán en entusiasta doc tácticas tan distintas en un marco de gran expectación y deportividad.

«Arriba» dice que los sevillanos actuarán en un ambiente mediterráneo y no se sabe si el Rácing sabrá adaptarse a él. Sobre el papel, la superioridad es de los sevillanos.

Temas de los discursos del Caudillo En ellos, S. E. ha destacado excepcionalmente su consigna de unidad

Siguiendo nuestro Caudillo su itinerario triunfal, después de pasar un día en su Ferrol natal, ayer publicamos sus dos magníficas arengas en la Coruña. Las palabras que pronunció en la Coruña como en el Ferrol, nuestro Caudillo Franco ha expresado con insistencia, dos temas: El de la unidad de España y el de la justicia social, a base de conseguir una economía sólida y potente. Nuestro Caudillo ha pedido la unidad en Galicia como ha pedido en Bilbao unos días antes. La unidad territorial está lograda con la victoria y después de ella es difícil que ningún separatista Catalán, Vasco o Gallego pueda levantar la cabeza. En los campos de Cataluña y Vizcaya los separatistas no pueden jactarse de una acción heroica. Su descrédito es total y completo, los mismos Gudaris que encuadrados en nuestras filas han sido magníficos soldados como los demás españoles, no se sabe porqué a la sombra de la bandera vizcaitarra, no supieron portarse dignamente; porque el separatismo además de criminal constituye una equivocación tan grande que contrae una energía de los españoles que junto con los demás españoles, pueden jactarse de conquistar como Pedro de Aragón y los Catalanes y Aragoneses en Grecia y descubrimientos como los de el Cano, Lagazpi y Avinareta. Pero no era a las rencillas políticas por las pequeñas divisiones, a las envidias y a los odios, a los restos de la lucha de las clases de unos y otros. Contra todo esto, nuestro Caudillo ha repetido su consigna de unidad, de unidad de los españoles, de hermandad entre las regiones y clases. La unidad es la clave de nuestra doctrina; por la uidad española, han luchado nuestros padres durante siglos: la unidad es un mito que algunos de nuestros fundadores ha calificado de sagrada. Con su viaje nuestro Caudillo se ha acercado a la masa trabajadora. Después de los metalúrgicos en Bilbao nuestro Caudillo Franco se ha puesto en contacto con los obreros de los arsenales del Ferrol; con los naturales y pescadores de la Coruña y para todos ellos Franco ha tenido palabras de ca-

CAFE

VICENTINO
RESTORANT
VICENTINO
PASTELERIA
VICENTINO

José Antonio Primo de Rivera, 5.
Teléfono 4-9.

Secretaría de Orden Público

Los salvoconductos para la Zona y extranjero se expiden en igual forma que se venía haciendo.

riño comprendidas sus fatigas y demostrando un gran interés por mejorar las condiciones y hacerles partícipes de la victoria de España.

Así ha dicho a los obreos de los arsenales: «Se habrán de aumentar los arsenales; que habrá construcción de barcos y que el Ferrol no verá ya más el espectro del paro porque vivirá de cara al mar. Y del mismo modo habló a los pescadores de La Coruña, señalando las razones de la desvalorización de su trabajo debido a los abusos de los intermediarios y a la mala organización que priva al pescador de gran parte de su labor y de su rendimiento.

Al labrador gallego ha hablado también de crear vías de comunicación dándole fácil salida y revalorización a los productos del campo gallego.

Para todos ha tenido Franco, las palabras de comprensión y de interés.

Con este viaje, el Caudillo nos hace conocer de cerca las necesidades y las angustias de las distintas realidades españolas.

Que el Generalísimo Franco se ocupa de esto, lo demuestra el tema de unidad y de justicia social que como preocupación constante, aparecen en todos sus discursos de la paz.

Compañía

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

Goliat

es un Cemento Portland artificial

de producción nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

DEPOSITARIO EN CEUTA, TETUAN Y LARACHE:

Casa BAEZA HERMANOS

¿Queréis tomar un café exquisito?

TOMADEL QUE ELABORA
CONSTANTINO
COSSIO

GENERAL SANJURJO, 2 CEUTA

CEUTA

La metáfora de los días todos a Ceuta
se comprueba en la foto del Muelle
vamos en nuestra mano a el
concejal 14 Mayo 1939
Franco

La Cruz Roja Española nos invita hoy a la simpática fiesta de la «Banderita»

Para estas horas ya estarán montadas en los sitios señalados las mesas petitorias de la Cruz Roja ceuti, como asimismo dispuestas las camaradas de la Sección Femenina, a batir el "record" de la recaudación en loable competición con las señoras ceuties.

Después de una noche de inocentes supersticiones y curiosidades, como es esta de San Juan, en la que muchas solteras colocan en un vaso de agua un número de papeletas ceriadas equivalentes a otros tantos pretendientes, para saber en la mañana de hoy quién de ellos les conviene al despertarse abierta una de las papeletas sobre la superficie del vaso, amanece la mañana de San Juan pléfrica de ilusiones al alcance de la mano.

Pues bien, muchachas ceuties. Si alguna de vosotras ha hecho la prueba indicada y no ha tenido la suerte de encontrar una sola papeleta abierta, porque muchas veces aparecen tres y cuatro, que salga a la calle dispuesta a recorrerla de cabo a cabo, colocando "Banderitas" en las solapas, porque a lo mejor sucede que lo que no lográsteis en la noche pasada, lo encontréis en una de tantas miradas con que los jóvenes agradecerán hoy el contacto de vuestras manos en sus pechos palpitantes.

Con lo dicho, basta ya de disgresiones humorísticas y al grano, al grano. Que no quede una solapa sin pinchar por lo menos una sola vez. Quien picado de las gracias femeninas quiera volver a gustar la miel, sepa que no hay ningún inconveniente en ello. Las camaradas sabrán corresponderle con un verdadero diluvio de "Banderitas", porque detrás de ellas saben que la bolsa va en aumento y que se hace preciso desembolsarla en los graneros de la Cruz Roja, cosa tan del agrado de los postrados en el lecho del dolor.

Yo me figuro que éstos sufrirán menos durante el día de hoy, con la mirada puesta en los corazones ceuties tan solícitos siempre para añadir a la obra de misericordia "Visitar a los enfermos", una prueba fehaciente con la aportación de unas monedas. Hagámonos la cuenta al depositar nuestro óbolo en las mesas o bolsas, que con él lograremos hacer más llevadera la vida en los Hospitales españoles, encuadrados en la benemérita Institución de la Cruz Roja.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Suscripción

abierta en la Depositaria Municipal, para los festejos en honor de la Patrona de Ceuta, Santísima Virgen de Africa; de nuestro invicto Caudillo y del Glorioso Ejército

(CUARTA RELACION)

Suma anterior, pesetas 8.136,00.
Don Rafael González Fernández (Hotel Majestic), 250,00.
Don Luis Fernández de Castro, 10,00.
Don Fernando Romero (cosario), 2,00.
Don Francisco Barrientos Moreno, 2,00.
Don José Pérez Medrano, 10,00.
Doña Dolores Méndez Bayton, 5,00.
Don Francisco Rojo, 50,00.
Don José Ruíz Chacón, 10,00.
Suma y sigue, pesetas 8.475,00.
Ceuta 22 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Alcalde-Presidente,
Fernando López Canti.
(Continuará).

Grandes fiestas en honor de la Excelsa Patrona de Ceuta, la Santísima Virgen de Africa

En la tarde de ayer se celebró reunión en la Rotonda del Ayuntamiento por la Junta especialmente nombrada para organizar los festejos que habrán de celebrarse en nuestra ciudad con motivo del homenaje de gratitud a nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa, al invicto Caudillo Generalísimo Franco y a los Ejércitos de tierra, mar y aire.

Se van perfilando estos, y ya en la reunión de ayer, se tomaron en firme los siguientes acuerdos:

CARTELES ANUNCIADORES

Se requirió la presencia del conocido artista ceuti señor Murcia, a quien se le confió el encargo de que haga un boceto para las carteleras que han de ser colocadas en Ceuta y poblaciones anexas.

Este boceto habrá de ser proyectado a base de simbolizar el paso del Convey de la Victoria.

Los carteles se harán en cuatricomias, en tamaño de 2'50 m. por 1'50. Se editarán posiblemente en Valencia, por casas especializadas en esta clase de trabajos.

CARRERA CROSS-COUNTRY

Esta carrera se proyecta a base de un recorrido de nueve kilómetros, saliendo del muelle de España, control de salida en el edificio de la J. O. P. Subirán por la cuesta de Otero. Hadú, calle Calvo Sotelo de dicha barriada, a entrar en la carretera de Tetuán, su

biendo por ella hasta el Morro, descendiendo por la avenida de Africa, Jardines Rosende, puente del Cristo, Plaza Colón, Recinto explanada del 60, Plaza de Maestranza, calle de Falange Española, Plaza de los Reyes, calle Camoens, calle José Antonio Primo de Rivera, avenida del Generalísimo Franco, Puente del Cristo, rampa del Muelle España hasta el sitio de partida, frente al edificio de la J. O. P.

Los premios para esta carrera son los siguientes:
Primero: la cantidad de 100 pesetas; segundo: 50 pesetas; tercero: 25 pesetas; cuarto 15 pesetas.

CARROZAS

Se estudiará, si se organiza una cabalgata nocturna, o si fuera posible un concurso de carrozas, una batalla de flores.

La Comisión tiene un máximo interés en que este festejo revista los mayores atractivos, por lo que se ha delegado en el Presidente de la Comisión señor Cazalla Morales y vocal señor López del Cerro para que hagan las bases por las que habrá de regirse este concurso.

Teniendo en cuenta que se trata de dar gran esplendor a este concurso, han sido fijados ya en firme los premios, que serán los siguientes:

Primero.—A la carroza más artística, 5.000 pesetas.
Segundo.—A la carroza que le siga en mérito 3.000 pesetas.

Al pueblo de Ceuta

Del seno del Ayuntamiento y de otras entidades y organismos de la localidad, se ha constituido una Junta encargada de la organización de los tradicionales festejos que esta ciudad celebra en honor de su Patrona la Santísima Virgen de Africa, interrumpidos únicamente durante los años de guerra.

Pero llegada la paz gloriosa y con ella la garantía de la permanencia estable de una España digna, es de necesidad en este primer Año de la Victoria, patentizar nuestro entusiasmo mediante la celebración de fiestas en armonía con la importancia de la población.

Una venturosa circunstancia, motivo del mejor júbilo para los ceuties, dará un gran esplendor a nuestros festejos. Nada puedo adelantarse por ahora hasta no conocer de una manera oficial la venturosa noticia.

Nos encontramos, pues, ante la necesidad de realizar gastos de consideración y sin ingresos que los satisfagan, puesto que el presupuesto municipal que siempre los atendió, no tiene en este año consignación para ello, debido a las especiales circunstancias que atravesamos. No quiere decir esto que el Ayuntamiento se inhibe de todo gasto, sino que, no pudiéndolos afrontar por entero, ha de recurrir a la cuestión pública, a la aportación de estos vecinos de Ceuta que nunca regatearon sacrificios cuando su ciudad y sobre todo cuando su Patrona lo necesitó.

Si se cumplen nuestras esperanzas y deseos las fiestas de agosto tendrán en nuestra Ciudad además de la calidad de un festejo religioso y local, la más alta categoría de un acontecimiento nacional y Ceuta sabe siempre ser digna de su nombre y estoy seguro que responderá como debe

Será pues un glorioso timbre de español y de ceuti o anante de Ceuta, figurar en las listas de la suscripción para los festejos aportando a ella, con sacrificio si hiciere falta, la mayor cantidad posible.

Estos donativos se reciben desde hoy en la Depositaria Municipal todos los días laborables desde las 9 a las 14 y desde las 17 a las 20 y diariamente se publicarán en la prensa local.

No hacen falta excitaciones. Estoy seguro que el vecindario ceuti dará patente prueba de su entusiasmo y se percatará de la obligación que las circunstancias le imponen.

Ceuta, 9 de junio de 1939.—AÑO DE LA VICTORIA.

Por la Comisión de Festejos.

El Alcalde,
Fernando López Canti.

Tercero. — A la carroza que le siga 1.500 pesetas.

ALUMBRADO

También se quiere, que la instalación de alumbrado, sea algo que esté en relación con la importancia que se quiere dar a los festejos.

Para que el estudio sea hecho con todo cuidado y con las mayores garantías de éxito, se ha teleografiado al Gerente de una empresa de Sevilla especializada en estos servicios, para que venga a Ceuta a someter a la Comisión de Festejos presupuesto para la instalación del alumbrado en el Real de la Feria y principales calles de la ciudad.

Desde luego en este capítulo, no se ha de pretender economía alguna y si en cambio se desea que todo se haga con gran esplendor.

La subcomisión, a la que se le ha facultado para resolver pronto y bien esta cuestión, está integrada por los siguientes vocales.

D. Bartolomé Ros, don Antonio Aguiar, don Julián Rosende, don Manuel Calatayud y el Ingeniero Industrial.

CORRIDA DE POLVORA

También se ha tomado en firme el acuerdo de que se celebre, este interesantísimo festejo.

Correrán la pólvora 20 jinetes a caballo y 20 infantes, naturalmente todos musulmanes.

Se ha establecido una gratificación de 2.000 pesetas, a razón de 50 pesetas a cada uno de los participantes.

FUEGOS ARTIFICIALES

Fué debatido extensamente, este festejo.

Se quiere hacer algo extraordinario y nunca visto.

Se quemarán castillos, los días 4, 5 y 6 siendo el del día 5, un nuevo modelo, que ha de producir una gran sensación. El día 13 se quemará una traca de más de mil metros, también de modelo nuevo, preciosa.

DESFILE DE CENTURIAS DE TRABAJO

El vocal señor López del Cerro dió cuenta de una entrevista que ha celebrado con el Delegado Provincial Sindical.

Según la misma, es posible que para el día que se señale dentro de los días de las fiestas puedan desfilar dos centurias del Servicio de Trabajo y otra de los obreros municipales, actualmente en organización.

OLIMPIADA

Organizados por el S. E. U. se celebrarán en el Stadium Municipal varios festejos deportivos, de los que en tiempo oportuno daremos cuenta.

NUEVAS GESTIONES

Fueron acordadas la realización de nuevas gestiones y que se convocará a nueva reunión dentro de breves días para ya dejar ultimados los festejos y confeccionar el programa.

Sociedad Hípica de Ceuta

Esta Sociedad celebrará una verbena en sus jardines en la noche del día 24 del actual, a la que quedan invitados todos los señores Socios así como los que lo sean del Casino Español e Hípica de Tetuán.

INFORMACION DE PROVINCIAS

El Caudillo en el Pazo de Meigas

Coruña, 23. — El Caudillo con su distinguida esposa e hija Carmencita ha permanecido todo el día en la finca "Pazo de Meigas" sin haber asistido a ningún acto oficial.

FUNERALES EN SUFRAGIO DE MARTINEZ DE VELASCO

Burgos, 23. — En la Iglesia de Santa María la Mayor de Aranda de Duero donde pasaba largas temporadas el Jefe de la Minería Agraria y ex ministro don José Martínez de Velasco se celebraron solemnes funerales a los que asistieron las autoridades locales y un mero público.

Como es sabido, el señor Martínez de Velasco se hallaba preso de los reos en la Cárcel Modelo de Madrid, siendo asesinado en agosto de 1936 al ser asaltada la prisión por las turbas marxistas.

Al final se rezó un responso.

CLAUSURA OFICIAL DEL HOSPITAL DE GUERRA EN LA CRUZ ROJA

Sevilla, 23. — En el hospital de la Cruz Roja se celebró una fiesta religiosa para la clausura oficial del Hospital de guerra.

Asistieron el Cardenal Segura que dirigió unas sentidas palabras hablando de la gloriosa gesta del Ejército español; la Princesa Esperanza; el Teniente General Queipo de Llano, las autoridades; el Presidente del Comité local de la Cruz Roja y una representación del Circulo Mercantil que ha protegido mucho al hospital durante la guerra.

Terminada la ceremonia religiosa, la directiva del Circulo Mercantil obsequió con una merienda a todos los concurrentes y hospitalizados.

INTERESANTES CONFERENCIAS EN LA EXPOSICION DE ARTE SACRO

Vitoria, 23. — El día 24 del actual festividad de San Juan, en el recinto de la Exposición de Arte Sacro inaugurará un importante ciclo de conferencias sobre formación litúrgica.

La conferencia de inauguración correrá a cargo del Padre Justo Pérez de Urbel, el cual disertará sobre el tema "El arte litúrgico en el rito Mozarabe".

CLAUSURA CATEQUISTICA EN EL COLEGIO DE LA SANTISIMA TRINIDAD DE SEVILLA

Sevilla, 23. — Se ha celebrado con inusitada brillantez la clausura catequística en el Colegio de la Santísima Trinidad de esta capital. Los alumnos entre los que se hallaban niños de diversos pueblos andaluces, visitaron después del acto al Cardenal Segura, quien les dedicó muchos elogios por su aprovechamiento durante la catequesis, dándoles su paternal bendición.

El reparto de premios tendrá lugar esta noche en uno de los teatros de la capital, donde se representará el Auto Sacramental de Lope de Vega "El Pastor y el Lobo".

EL CUERPO DE TELEGRAFOS HONRA A GARCIA SANCHIZ

Barcelona, 23. — Ayer fué obsequiado con un vino de honor por el Cuerpo de Telégrafos el señor García Sanchiz, que ha ocupado el número uno en el escalafón como telegrafista de honor.

Tenerife regalará todo el instrumental a la banda de música del «Canarias»

Santa Cruz de Tenerife, 23. — En la comandancia de Marina participan que se ha recibido en esta capital el espléndido instrumental que Tenerife regalará a la banda de música del glorioso crucero "Canarias", adquirido con el sobrante de la suscripción abierta para la bandera de combate de dicha importante unidad de la flota española.

Dicho instrumental, es de fabricación nacional y fué adquirido en Barcelona.

GRAN ANIMACION ANTE EL PARTIDO FINAL DE LA COPA DEL GENERALISIMO

Barcelona, 23. — Crece por días la animación que existe ante el partido final de la Copa del Generalísimo, que tendrá lugar en el Stadium del Montjuich. Han llegado ya a esta capital gran número de aficionados.

REGRESO DE LA BANDERA DE FALANGE DE TENERIFE

Santa Cruz de Tenerife, 23. — Por noticias oficiales recibidas en esta capital se sabe que han llegado a Las Palmas a bordo del vapor "Castillo de Cocha" la segunda bandera de Falange de Tenerife que como se sabe actuó con gran brillantez en el frente de Córdoba. Dichas fuerzas transbordarán esta noche a la motonave "Dómene" de la Trasmediterránea y mañana a primera hora llegarán a esta capital. Se les prepara un gran recibimiento.

Respecto al batallón del Regimiento de Tenerife que embarcó en Alicante para este puerto, es esperado mañana por la tarde o el domingo por la mañana.

Solemne acto de desagravio a la Virgen de Covadonga

Oviedo, 23. — Mañana día de San Juan se esperan en el Santuario de Nuestra Señora de Covadonga todas las Parroquias Arzobispado de la provincia de Oviedo, que se trasladarán en procesión y peregrinaje al mencionado Santuario. Por la tarde se celebrará un acto de desagravio a la Santísima Virgen de Covadonga.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

La constitución de la sección del Partido Popular Francés en España

Barcelona, 23. — En los locales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. se ha celebrado el acto de la constitución de la sesión del Partido Popular Francés que dirige M. Doriot, asistieron al acto numerosas personas pertenecientes a la Colonia francesa de esta ciudad.

En primer término habló M. Bonets que dijo que el partido colaboró desde los primeros momentos en el movimiento Nacional de España.

Después lo hizo el Secretario de la sección y en último término el representante del señor Doriot. Terminó el acto con vivas a Francia, a España.

EL GENERAL MOSCARDÓ Y EL TENIENTE CORONEL TRONCOSO EN BARCELONA

Se espera la llegada del Presidente de la Federación Española de Fútbol Teniente Coronel Troncoso y para el sábado la del General Moscardó para asistir a la fiesta deportiva del domingo.

EN CATALUÑA SE VA A DAR TRABAJO A TODOS LOS CABALLEROS MUTILADOS DE LA REGION

Barcelona, 23. — El Fomento del Trabajo Nacional, ha acordado dar ocupación sin aguardar a que se produzcan vacantes a todos los Caballeros Mutilados que correspondan a esta región.

Lea V. EL FARO

EL REGRESO DEL GOBERNADOR CIVIL DE TENERIFE

Santa Cruz de Tenerife, 23. — En la secretaria particular del Gobierno civil informan que en los primeros días del próximo mes de julio regresará de su viaje a la península el excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, don Vicente Sergio Orbaneja que acaba de conferenciar en Burgos con el excelentísimo señor Ministro de la Gobernación, sobre asuntos relacionados con Tenerife.

LA ESTANCIA DEL GENERAL VARELA EN CATALUÑA

Barcelona, 23. — Estuvo con su sobrina en Monserrat el general Varela y después visitó algunas checas. Por la tarde marchó a Tarragona y Sabadell.

CLAUSURA DE LA EXPOSICION DE BELLAS ARTES

Bilbao, 23. — Ayer se clausuró la Exposición de Bellas Artes primera de esta clase celebrada en España y que ha alcanzado un gran éxito de visitantes. En el certamen pictórico destacó especialmente la obra del gran pintor español Ignacio Zuloaga el cual al ser obsequiado con un almuerzo por el Comité de la Exposición entregó al final al Jefe Provincial la cantidad de 1.400 pesetas con destino a los pobres de la Villa.

Dicho donativo por acuerdo del señor Zuloaga ha sido entregado al gobernador Civil para el fin expresado.

DESCANSO DEL TRABAJADOR DE CADIZ

Esta organización, que es la misma que la de Post-Trabajo en nuestra ciudad, proyecta organizar una excursión de 40 o 50 de sus afiliados, a Ceuta y Tetuán.

La excursión se efectuará tan pronto como hayan sido concretados todos los detalles relacionados con viajes, hospedajes etc.

Como es natural, el Departamento Provincial de Post-Trabajo de Ceuta, al igual que el de Tetuán, han dado todo género de facilidades a los camaradas de Cádiz, por lo que se espera de un momento a otro el aviso de su llegada.

Es ciertamente nota muy simpática, el que las organizaciones de Post-Trabajo comiencen a desarrollar estos viajes, que como nota más destacada tienen, la del establecimiento de relaciones cordiales, entre los camaradas de diferentes ciudades.

Por otra parte, al efectuarlo, cumplen con una de las partes más interesantes de su misión, que consiste en proporcionar a sus afiliados ocasión de distraerse honestamente, al tiempo que se cultiva su inteligencia, proporcionándoles ocasión de conocer paisajes y regiones, en los que pueden hallar in-

dudablemente, cosas curiosas, por ellos no conocidas.

El viaje a Ceuta y Tetuán, sin duda, para los camaradas gaditanos reviste aún una mayor atracción.

Conocerán un país para ellos nuevo, en el que sus costumbres les dará a conocer modalidades nuevas, de una raza que, por su valiosa cooperación en la guerra que España ha sostenido, merece los honores y agradecimiento de todos los buenos españoles.

El hermano musulmán, sus usos y sus costumbres, constituyen indudablemente una perspectiva seductora para los camaradas de la organización "Descanso del Trabajo", de Cádiz, y en su excursión habrán de contar con el afecto y cariño de sus compatriotas en Marruecos y plazas de Soberanía, que se desvivirán por hacerle su estancia agradable.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

CASA IBAÑEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

EXAMENES DE INGRESO EN EL INSTITUTO PARA SEPTIEMBRE

Preparación intensiva

Razón: Conrado Alvarez. 9. (Segundo derecha)

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

Información del Extranjero

Moscú ignora lo de la Comisión Comercial que piensa visitar Alemania

Moscú, 23. — En los círculos oficiales se ignora la noticia publicada por alguna prensa relativa al envío de una comisión comercial soviética a Alemania. Pero no obstante desmentir esta noticia, se sabe de fuente oficial que lo que sí es seguro que se va a conceder un crédito de 150 millones de marcos para que Alemania pueda hacer compras en Rusia con la probable contrapartida de otro por parte de Alemania con idéntico fin. Dichos círculos manifiestan que aunque ahora es prematuro este intercambio comercial con Alemania se tiene la seguridad de que una vez firmado el pacto anglo-francoruso se entablarán negociaciones comerciales con el Reich.

INGLATERRA NO ESTA DISPUESTA A GARANTIZAR A LOS ESTADOS BALTICOS SI ELLOS VOLUNTARIAMENTE NO LO SOLICITAN

Londres, 23. — Como un adelanto a la política que piensa seguirse en las conferencias con los soviets, el primer ministro británico señor Chamberlain ha manifestado que de ninguna manera Gran Bretaña está dispuesta a firmar una garantía a los estados Bálticos, si de antemano estos países no la solicitan.

LA OPINION BRITANICA ESPERA EL CUMPLIMIENTO DE LA PROMESA HECHA POR CAMBERLAIN

Londres, 23. — La opinión británica en los comentarios de la prensa reclama del primer ministro inglés mister Chamberlain el cumplimiento de la promesa hecha en la cámara sobre las medidas a adoptar con motivo de los acontecimientos en el Extremo Oriente para la defensa de los intereses ingleses. Dicha prensa manifiesta que después de las conferencias sostenidas por las autoridades anglo-niponas, ahora le corresponde a la diplomacia decir la última palabra.

HUELGA EN EL PUERTO DE SINGAPOORE

Singapore, 23. — Se ha declarado una huelga por el personal que trabaja en el puerto alegando insuficiencia de jornales en vista del gran encarecimiento de la vida.

Siete millones de libras esterlinas para construir refugios

Londres, 23. — El Primer lord del Sello Privado ha hecho unas declaraciones a la prensa manifestando que dentro de pocos días se comenzará la construcción de refugios contra bombardeos aéreos que importarán la respetable cantidad de siete millones de libras esterlinas.

A PESAR DE LA CESION DEL SANDJAK FRANCIA NO ABANDONARA SU MISION DE PROTECTORADO SOBRE LA MISMA

Damasco, 23. — Después de la firma del convenio francosirio y franco-turco, la opinión se halla un tanto interesada por las declaraciones hechas en la Cámara francesa por el ministro de Relaciones Exteriores según las cuales el convenio últimamente firmado con Siria seguía las directrices del pacto franco-turco como un reconocimiento de dichos gobiernos en la necesidad de asegurar la independencia de los balcanes. Con esta cesión — ha dicho el político francés — Francia declara su intención de no abandonar la misión en Siria y en el Sandjak.

Protesta del Gobierno del Manchukuo por la flagrante violación de sus fronteras por los soviets

Tokio, 23. — El ministro de Negocios Extranjeros del Manchukuo ha elevado al ruso su más enérgica protesta por la flagrante violación de sus fronteras y por el bombardeo efectuado por la aviación soviética contra ciudades del país.

SE ANUNCIAN OTRAS NUEVAS CONFERENCIAS ANGLO-SOVIETICAS

Londres, 23. — Después de haberse recibido la respuesta de Rusia no amoldándose a las sugerencias franco-inglesas, se anuncian que las conferencias para llegar a un completo acuerdo serán reunidas una vez se vea y estudie el punto de vista soviético.

El presidente de la República portuguesa en la Isla de Cabo Verde

Lisboa, 23. — Ha llegado a la capital de la Isla de Cabo Verde el Presidente de la República portuguesa, general Carmona el cual fué objeto por parte de los naturales del país, de un brillantísimo recibimiento encontrando se la población profusamente engalanada. El alcalde le dió la bienvenida con testándole el General Carmona en un magnífico discurso. Después el presidente portugués condecoró al Municipio de San Vicente de Cabo Verde marchando seguidamente al municipio donde recibió el homenaje de la población. Los periódicos de todo Portugal comentan apasionadamente el viaje que está realizando el Presidente Carmona manifestando que todo él es un brillantísimo triunfo comentándose que es el primer Jefe de Estado que ha sido invitado a visitar los dominios del Imperio británico.

LOS GASTOS DE GUERRA NORTEAMERICANOS

Washington, 23. — Se han dado a conocer las cifras presupuestadas para armamento en caso de guerra por los Estados Unidos de América, llegando éstas a la fabulosa suma de nueve mil millones de dólares, cantidad la más elevada que se ha conocido.

Salen de Alemania algunos miembros de una misión comercial que van a Rusia

Berlín, 23. — A pesar de haberse desmentido por alguna prensa soviética y democrática ser incierta la noticia de un tratado comercial entre los soviets y Alemania, se sabe de fuente que merece entero crédito, que por lo que respecta a la misión alemana estará compuesta por agentes de la bolsa berlina algunos de los cuales ya han partido para Moscú.

EL FIN DEL PACTO FRANCO-TURCO

Paris, 23. — La prensa francesa se ocupa hoy de la finalidad del pacto franco turco firmado ya. A este respecto dicha prensa manifiesta que el objeto primordial de él es el de haberse estudiado la mútua colaboración en caso de guerra para la defensa de todas las islas y costas del mediterráneo y que más que garantizar la independencia de otros Estados se trata de defender las vías de comunicación del Imperio. Por otro lado este pacto resolverá definitivamente el acercamiento de Turquía a los soviets.

LA POSICION DE LOS ISRAELITAS EN EL PROTECTORADO DE BOHEMIA Y MORAVIA

Berlín, 23. — Por el protectorado del Reich von Neurath se han dictado las nuevas normas que regulan la participación de los israelitas en el protectorado.

Según ellas éstos no podrán pertenecer a empresas en que se repartían dividendos, no permitiéndose tampoco ser poseedores de inmuebles ni comprar valores de ninguna clase, no pudiendo vender oro ni plata ni otros valores que posean, castigándose todas las trasgresiones que se hagan en contra de lo dispuesto.

CARTA DE BERLIN LA VIA TRIUNFAL

La Budapeststrasse (en castellano la calle de Budapest) es la calle donde vivimos. Ahora está florida, pues en estos días es cuando los árboles se deciden a vestirse en Alemania con los símbolos de la esperanza. Por las mañanas muy temprano, y no hay que olvidar que el sol sale ya aquí a eso de las cinco, la multitud de pajarillos vienen a posarse en los árboles del jardín de nuestra casa, anunciándonos cada día con sus alegrías; no todo es oscuridad, aquí estamos nosotros, símbolo de la armonía, para anunciar que toda "noche" tiene su riente amanecer. Y alegres y bulliciosos, como que vienen a montones de los inmediatos Jardines del Zoo, los pajarillos no dejan de anunciar las alegrías pristinas del amanecer.

Y ahora, a la geógrafa de Berlín. Hagamos un punto. Este punto es la puerta de nuestra casa. Tracemos por ese punto una línea cuyos extremos equidisten del punto. Esa línea es la Budapeststrasse, que tendrá, aproximadamente un kilómetro. Pongámonos en el punto, que es puerta. A la izquierda está la Gedächtniskirche, una iglesia protestante preciosa. A la derecha, al otro extremo de la línea pasa un canal, que lo cruza un puente, el Cornellusbrücke (Brücke-puente). Si prolongamos la línea a la derecha en línea recta, topa matemáticamente con una de las viejas y la más nueva maravilla de Berlín, con la Siegestsäule, la estatua de la Victoria (literalmente la columna de la Victoria; Säule-columna; Sieg-Victoria). Para ir caminando desde la Budapeststrasse hasta la Siegestsäule, hay que hacer un zig-zag, pero esto no impedirá orientarse a cualquier parte, pues basta doblar en ángulo recto a la derecha en la primera esquina, pasado el puente, y luego a la izquierda, también en ángulo recto, y al punto se tiene enfrente la columna recordatoria de la victoria de los alemanes sobre los franceses en 1870.

Esta columna estaba antes delante del Reichstag y ahora se ha desmonta-

do y se ha plantado igualita, piedra por piedra, en el mismo centro de la Via Triunfal, que fué inaugurada solemnemente el 20 de abril de 1939. Este traslado de la Estatua de la Victoria de frente al Reichstag a la Grosse Stern (La Estrella Grande se llamaba antes este nuevo lugar y sobre ella los berlineses han hecho más de una docena de "productos chistes" lo calificamos de "producto de la fuerza de la perspectiva", de "golpe acertado de vista de hombre de paleta". Está mejor colocada, más vistosa, y naturalmente no nos hemos informado de los datos

uno cualquiera de los puntos que vamos a describir.

Tomemos una regla. Coloquemosla en el punto en que la línea prolongación de la Budapeststrasse toca la Siegestsäule. Estando en nuestro punto de partida, la línea trazada por el punto Siegestsäule siguiendo la llamada "Via Triunfal", forma un ángulo agudo al campo que tenemos enfrente, el Occidente de Berlín, y un ángulo obtuso, al campo que está a nuestra espalda, al Este. Los extremos de esa línea lo forman, a la derecha, siempre la nuestra, el Palacio Imperial, a cuyo



estadísticos que resumen los gestos de este traslado. Artísticamente, es un acierto, y cuando Belleza manda, no se pregunta más.

Esta Estatua de la Victoria, mejor, esta Siegestsäule, para emplear el nombre real de ella por el que todos los berlineses la conocen, no tiene su valor artístico viniendo de nuestra calle, de la Budapeststrasse. La perspectiva que viniendo de nuestra calle se goza, es de muy cerca, y toda perspectiva necesita la distancia y el enfoque adecuado.

El enfoque adecuado, volvemos a decir, de la Siegestsäule, no está viniendo de nuestro punto de partida, de la Budapeststrasse, sino viniendo de

lado mismo se encuentra la Universidad de Berlín, el Monumento al Soldado desconocido, la Opera Nacional y otros monumentos de no menor importancia. Al otro extremo, a la izquierda, siempre contando con que usted va siguiendo todo conmigo en nuestro punto de partida de nuestra puerta en la Budapeststrasse, se encuentra la Adolf Hitlerplatz (La Plaza de Adolfo Hitler). Entre esos dos puntos extremos, e sa saber, Palacio Imperial alemán y la Adolf Hitlerplatz, se extiende la "Via Triunfal", con sus nueve kilómetros de largo en perfecta línea recta. Esta Via Triunfal se compone de varios trozos. El primero, empezando

(Pasa a la última página)

La actualidad Deportiva Volvamos a insistir

Hablábamos el otro día de la imperiosa necesidad de que el aficionado local se aprestase a colaborar estrechamente con el equipo que hoy ostenta la representación belompédica y que ha sabido colocar a una altura envidiable el pabellón futbolístico de nuestra ciudad en recientes competiciones nacionales. Una colaboración ésta que, como por entonces decíamos y hoy volveremos a repetir, no debe ni puede bastar con la asistencia a determinados partidos ni con la discusión más o menos apasionada de ésta o aquella otra jugada, sino proporcionándole la ayuda económica que le es de todo punto necesaria, para que pueda reunir un buen plantel de jugadores y se apresate a hacer frente a las diversas competiciones que se van a disputar próximamente en la nueva España.

Es hora ya de que el aficionado se de perfecta cuenta de que, sin esa ayuda económica, le será muy difícil a Ceuta continuar figurando como verdadera potencia balompédica y nos será realmente imposible a todos el poder enorgullecernos de sus triunfos allende el Estrecho. Es llegada la hora, pues, de que todos vayamos decididamente a esa aportación económica al club "merengue" o, caso contrario, renunciemos desde este mismo instante al resurgimiento de nuestro fútbol. El ser o no ser algo en fútbol, solo depende de nuestra numerosa y entusiasta afición. Si ésta regateara su ayuda, hemos de considerar perdidos todos cuantos esfuerzos se hicieron en esta temporada que finaliza. Si en cambio, y como esperamos, acude presurosa a rellenar los boletines de suscripción, el Ceuta Sport contará con un excelente conjunto y tendrá las mejores probabilidades de triunfar cuantas veces se enfrente con los clubs peninsulares. Eso es todo, y al aficionado toca ahora decir la última palabra.

En cuantas capitales existen clubs de fútbol, todos son preparativos a la hora presente y con vistas a la próxima temporada. Un día nos llega la noticia de que determinado equipo consiguió los servicios de algún valioso jugador. Otro día nos llega la designación de Paco Brú para preparar al Madrid, o la de Ricardo Zamora para entrenador de Aviación Nacional. La prensa malagueña pide la reorganización del Deportivo Malacitano. Se reorganizan rápidamente el Español, Barcelona, Hércules de Alicante, Valencia F. C. etc., etc. Todos ellos con la misma am-

bición e idénticos deseos: hacer frente a las próximas competiciones con las mayores posibilidades de éxito. Para ello no regatean su esfuerzo y cuentan, sobre todo, con un verdadero tropel de aficionados.

Ceuta que, desde la iniciación del Glorioso Movimiento Nacional, viene sumándose con verdadero entusiasmo e inusitado afán de superación, a cuantas competiciones regionales se han organizado, llegó a reunir un formidable equipo en este primer Año de la Victoria. Sus actuaciones en el Regional Sur y Copa del Generalísimo, en pugna con los mejores clubs andaluces, lo demuestran claramente. Pero ese equipo, formado sobre la base de unos cuantos jugadores locales y con la colaboración de valiosos elementos que se encontraban prestando sus servicios militares en nuestra ciudad, quedará dentro de poco tiempo reducido a aquella base. Los licenciamientos alejarán de nosotros a muchos de sus más firmes puntales. Unos, para reintegrarse al trabajo donde anteriormente residían; otros para incorporarse a los clubs a que pertenecían.

Para completar el once de nuevo, sobre aquella misma base, y con equipo de reconocida valía que vuelvan a hacer sonar en las columnas de todos los periódicos de la península el nombre del equipo ceutí, hará falta algo más que entusiasmo. Hará falta esa ayuda económica de toda la afición.

Lo demás... ¡ya lo hará la nueva directiva del Ceuta Sport!

OUT.

EL ENCUENTRO DE MAÑANA EN EL STADIUM

Mañana jugarán en el Stadium Municipal dos excelentes conjuntos. Se trata del S. E. U. larachense y el S. E. U. local.

El choque de ambos ha de revestir inusitada importancia, toda vez que el S. E. U. local fué derrotado en la ciudad del Lucus por el score de 4 goals a 1 y sus entusiastas muchachos están dispuestos a demostrar mañana toda su clase, para conseguir vencer a los larachenses.

Será un encuentro disputado e interesante. El S. E. U. larachense alinea en sus filas destacados jugadores, y conocida es de los aficionados la valía de los que componen el conjunto ceutí.

Instituto Nacional de Segunda Enseñanza Hispano Marroquí de Ceuta

El próximo día 26 de los corrientes y a las diez de la mañana comenzarán las pruebas de suficiencia para todos aquellos alumnos del Bachillerato por el plan de 1934, con arreglo a la Orden de 24 de mayo último.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 23 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de ayer el 115.

Ayuntamiento de Ceuta

Don Fernando López-Canti Sánchez, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

HAGO SABER: Que cumpliendo con lo prevenido en el vigente Reglamento para la ejecución de la Ley de Pesas y Medidas y lo dispuesto por el Excelentísimo Señor Delegado del Gobierno en esta Ciudad en circular correspondiente al mes de mayo próximo pasado el día quince del actual dará comienzo la contrastación de los instrumentos de pesar y medir de los señores comerciantes e industriales de esta localidad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 14 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

Fernando López Canti.

Secciones de Recluta.

AVISO

Ordenado por la Superioridad que los mozos clasificados EXCLUIDOS TEMPORALES, hace SEIS meses, revisen nuevamente sus respectivas excepciones, se les cita por medio de este Aviso para que, antes del próximo día 25, se presenten en esta Secciones de Recluta (Ayuntamiento) para recibir instrucciones, advirtiéndose que esta orden de revisión no alcanza a los "excluidos temporales" de reemplazos licenciados que hubieran revisado ya con arreglo al nuevo Cuadro de Inutilidades, pero sí, a los que sólo la hubieran obtenido por el antiguo.

Ceuta, 19 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

AVISO

En este Secretaría municipal (Negociado de Estadística), se encuentra a disposición de los interesados un rosario y una pequeña cantidad de dinero procedentes de extravío.

Lo que se hace público para conocimiento de sus dueños.

Ceuta, 21 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Secretario,
A. MECA.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

ORGANIZACIONES JUVENILES
Orden del día 24 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

Artículo único. — Mañana domingo a las 10 de la mañana se concentrarán en sus respectivos cuarteles sin excusa ni pretexto, todos los cadetes, flechas y pelayos para asistir a la Santa Misa.

Por el Imperio hacia Dios.

El Delegado Provincial de O. J.

Traspaso

Se traspasa una Panificadora Mecánica con tres hornos y local para Almacenes y vivienda, producción diaria en la actualidad de 1.300 a 1.500 kilos de harina.

Darán razón en calle Correa número 3.

Lea V. EL FARO

Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Patrona de Sanidad Militar

Se nos ha remitido por el Jefe de Sanidad Militar de la Circunscripción Occidental, una atenta invitación para asistir a los actos que el martes próximo, 27 del actual, se celebrarán en el Cuartel que ocupa el Grupo de Sanidad Militar de esta plaza, con motivo de la festividad de su excelsa Patrona, la Virgen del Perpetuo Socorro.

Sumamente agradecidos a dicha invitación, tenemos el gusto de comulgar a nuestros lectores que las cesas a celebrar en dicho Cuartel el martes de la semana próxima, revestirán si cabe mayor solemnidad que las celebradas en años anteriores.

Sabemos por referencias que se está confeccionando, aparte de los actos religiosos, un programa muy divertido que permitirá a los asistentes a la fiesta, solazarse con la vista en diversos juegos humorísticos, como así mismo asistir al reparto de diplomas que se entregarán en dicho día a los campeones y subcampeones de un torneo de ajedrez, celebrado entre entesidos comitadores del Cuartel de Sanidad.

La fiesta de San Juan

Hoy celebran su fiesta onomástica don Juan García Matre, don Juan García López, don Juan Vizcaino, don Juan Cañada, don Juan Delgado Fagle, don Juas Campos, don Juan Paño, don Juan Acevedo, don Juan Alarcón Alba, don Juan Alemany, don Juan Bernal Macías, don Juan Clavijo Salas, Teniente Coronel Médico don Juan Martínez Roncalés, don Juan Zurita, don Juan Ferragut, don Juan García Sánchez, don Juan Hunerberg, don Juan Martorell, don Juan Martínez Higuera, don Juan Mira Sayago, don Juan Rosso Sevicano, don Juan Molina y don Juan Zapico. A todos ellos deseamos un buen día y muchas felicidades.

Ferrocarril Ceuta-Tetuán

TEMPORADA DE BAÑOS EN LA PLAYA DEL RINCON DE 1939

Este Ferrocarril tiene el honor de poner en conocimiento del público que a partir del próximo domingo día 25, establecerá como el año anterior un servicio de tres trenes especiales de ida y tres de regreso desde Tetuán a la playa del Rincón, saliendo de Tetuán a las 10,30 el 1.º, 15,00 el 2.º y 19,00 el 3.º y regresando saliendo del apeadero a las 12,40, 18,05 y 20,00, todos los domingos.

Asimismo todos los días tendrán 1 mto. de parada en el apeadero los trenes ordinarios que salen de Tetuán a las 8,00 horas, 12,48 y 18,18 pudiendo regresar, saliendo del apeadero a las 9,10 hs., 13,20 y 18,52.

Tetuán 22 de junio de 1939.

LA DIRECCION.

Conservatorio Oficial de Música y Declamación

AVISO-EXAMENES

El próximo lunes 26 del actual y no de las 10 darán comienzo los exámenes no oficiales de los alumnos matriculados en este Centro docente, con arreglo al orden que está expuesto en el tablón de anuncios del Conservatorio.

Ceuta, 23 de junio de 1939. — Año de la Victoria.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0 50 pesetas. Por cada palabra más 0 10 El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

COMPRO muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital. Teléfono 819.

SE VENDEN muebles en la calle General Serrano Orive núm. 1. Principal derecha.

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

SE VENDEN varios muebles. Plaza de Africa, 12.

SE VENDE. Cama de matrimonio en Hadú. Calle Teniente Coronel Gautier n.º 14.

¡COMERCIANENTES! ¡INDUSTRIALES!
¡CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

"Mutua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

¡Recuérdelo!



el sobre original

TETUÁN

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRASLADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA BAEZA) ENTRADA POR EL PÁSAJE, DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

Hoy celebra su fiesta onomástica S. E. el Alto Comisario

Hoy festividad de San Juan Bautista, celebra su fiesta onomástica S. E. el Alto Comisario don Juan Beigbeder.

La personalidad de nuestro Alto Comisario altamente querido y respetado en este Marruecos donde con tan fuertes trazos se observa su gran obra, será objeto en este día de innumerables felicitaciones de todas las clases sociales del Protectorado y de España. A ellas nos unimos de todo corazón deseándole a S. E. un día venturoso y largos años de vida para bien de la España Imperial.

Llega a nuestra ciudad el coronel argentino señor Gómez, acompañado de su bella hija

En las primeras horas de la mañana de ayer, llegó procedente de Ceuta don Carlos A. Gómez, ilustre coronel de la República Argentina y gran amigo de la España Nacional, acompañado de su bellísima hija.

De la relevante personalidad de nuestro distinguido huésped ya decimos algo en nuestra edición de ayer al dar cuenta de su llegada a Ceuta y de los actos celebrados en su honor.

Visitó seguidamente a S. E. el Alto Comisario con quien mantuvo una animadísima conversación y a las doce en compañía del Inspector General de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Marruecos don Augusto Atalaya, visitó la Jefatura Provincial del Movimiento donde era esperado por el titular señor Villarejo y jerarquías de Falange en Tetuán. La sección femenina representada por su jefe provincial le entregó a la bella señorita de Gómez un magnífico ramo de flores. Recorrió las dependencias de la Jefatura Provincial y después fué obsequiado con una copa de vino español.

Durante el día y en compañía del señor Atalaya recorrió los lugares típicos de la Ciudad Hogar Musulmán, Escuela de Artes y Oficios musulmanes, barrio antiguo y otros lugares quedando encantado de su visita y del ambiente de españolismo y fraternidad que se respira en las calles y plazas de la capital del Protectorado.

Grata estancia argentino en brillante jefe del Ejército Argentino en nuestra ciudad.

Noticias Varias

BAUTIZOS

En la tarde de ayer, tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el acto de imponer las aguas del bautismo a un precioso niño hijo de don Francisco Domínguez González y de su esposa doña Teresa González Lara, siendo apadrinado por el conocido industrial de la localidad don Tristán Navarro Requena y su esposa doña Ana María Yáñez Tucón.

Al cristianado se le impuso el nombre de José Luis.

Asimismo recibió las aguas del bautismo una monísima niña, hija de don Laureano Santos Enguilano y de su esposa doña Josefa Ríos Lozano, dándosele el nombre de María Roza.

Fuero padrinos don Pedro Sánchez Pintado y doña Felisa Sáez Curiel.

FARMACIA DE GUARDIA

Esta noche permanecerá abierta en turno de guardia la Farmacia Pérez, establecida en la Plaza de España, esquina a Generalísimo Franco.

Nueva hora de España

Recuerdo y elogio de un sabio

Por ANGEL DOTOR

Acaba de extinguirse, poco menos que súbitamente, y en circunstancias que contribuyen a hacer más dolorosa su pérdida, una de las vidas que de manera más genuina encarnaban el espíritu de la estirpe, felizmente cristalizado ahora, en este triunfal renacimiento a que asistimos tras la apocalíptica conmoción que los enemigos de nuestras glorias prebéritas y nuestro brillante porvenir desataron con la más proterva de las insanas. Nos referimos al insigne P. Rodés, el célebre jesuita que a lo largo de una dilatada labor, a la que vino consagrado de por vida, tanto elevó el nombre de la Patria ante el extranjero, consiguiendo la máxima reputación como astrónomo en su doble aspecto de investigador y expositor que anuda la tarea observadora y de elucidación sobre el Ingnito y cuida de que esas conquistas logradas — tanto por él como por otros eminentes cultivadores de la que podríamos llamar ciencia de las ciencias — ejerzan su acción benefactora en el mayor número de personas posible.

La prensa ha dado cuenta recientemente de cómo el ilustre investigador del Infinito — que vivió durante los casi tres años de guerra en su habitual y proficuo retiro de Tortosa, sin abandonar la dirección del Observatorio del Ebro, que supo elevar hasta el punto de algo consustantivo con él — marchó, ya acabada la lucha, a la isla de Mallorca, con intención de reposar en uno de sus pintorescos lugares, donde hubiera encontrado la calma sedante y el descanso necesarios a su cuerpo y a su mente, debilitados no tanto por el exceso de trabajo cuanto por los dolores morales sufridos al haber permanecido con posteridad a julio de 1936 en la zona peninsular detentada por los enemigos de España y cómo a los dos días de llegar — el 7 de junio actual — sintióse aquejado de pronto de un mal que en pocas horas le condujo a la otra vida.

Coincide la muerte del eminente investigador y publicista español con la publicación de su magistral obra titulada "El Firmamento", que no vacilamos en conceptuar como la más interesante, sugestiva y completa de su clase que ofrece la bibliografía, tanto española como mundial. En pureza, el

libro de referencia vió la luz hace ya algunos años, pero esta nueva edición que lanza la casa Salvat con una factura realmente espléndida, reviste los caracteres de novedad relevante y acontecimiento inusitado en la industria del libro, máxime al haber aparecido en los primeros meses de nuestra post guerra, cuando aún no cupo restablecer el ritmo normal del trabajo y la producción españoles, que sin duda alguna alcanzarán asombroso incremento en un futuro muy próximo, merced a los insuperables pestulados de la doctrina nacional-sindicalista, doctrina que lo constituye todo y no ha de quedar en letra muerta, pues significa tanto una filosofía social, un credo patriótico y un código ético, como una exaltación de las fuerzas morales, una armonía entre éstas y los imperativos cotidianos, y, en fin, una ordenación de los problemas económicos, que, mal planteados, enervan a pueblos y masas, haciéndoles incurrir en crasos errores.

El libro del P. Rodés comprende los avances logrados en los estudios astronómicos hasta este mismo año de la Victoria española. Aumentado con toda una parte — la referente a las nebulosas espirales — reveladora del lento, pero constante, avance que el hombre consigue en su inquisición del Infinito, puede decirse que marca brillante pauta de lo que debe ser una verdadera descripción del Cosmos y todas sus páginas — tan numerosas —, a las que prestan singular realce las muchas y admirables reproducciones fotográficas que las ilustran, atraen por su poder singular de captación del lector, lo que significa rigor en el orden expositivo, sencillez verbal, amenidad. Insuperable ejemplo de trocar en claro lo difícil, lo arduo en sencillo, merced al dominio del tema, pese a que ésta sea de la mayor envergadura, y a la capacidad ordenadora de estilo, debería ser tomado como modelo por no pocos especialistas, científicos y técnicos, llamados, en ejemplar anhelo superador de patria y cultura, a contribuir a que tantos y tantos lectores ansiosos de saber cuenten en el libro el instrumento adecuado.

Angel DOTOR.

La fiesta de la Banderita

Mañana domingo tendrá lugar en nuestra ciudad la fiesta de la Banderita que organizada por la Cruz Roja se destinan sus ingresos a las atenciones de esta benemérita institución.

Serán colocadas mesas petitorias en lugares estratégicos del barrio ensanche y además bellísimas señoritas postularán por las calle.

La labor que desarrolla la Cruz Roja es de todos conocida y admirada. Es por consiguiente lógico pensar que Tetuán responderá, como ya lo hizo en años anteriores, a esta llamada que aquella hace a la ciudad donde por igual, sin distinción de credos ni razas, derrama su bien con cuanta amplitud es requerida.

Serán colocadas tres mesas de cuya constitución daremos cuenta en nuestra edición de mañana y publicamos a continuación la lista de las camaradas de la sección femenina que tendrá a su cargo la postulación callejera.

Camaradas que deberán presentarse a la jefe provincial el domingo día 25 debidamente uniformadas a las 9 y media de la mañana en la Sección Femenina, caso de no poder asistir mandarán otra en su lugar de no hacerlo así será severamente castigada y se hará público.

Enfermeras, María-Almirón Trémas, Isabel Iglesias Mínguez, María Medina Ayala, María Sagrario Banzar, Amparo Francoso Bravo, Pepita Ojeda.

Camaradas de la S. F. Antonia Madrid, Pastora Pinto, María Guerrero, Amalia Paredes, Pepita Mazo, Consuelo Mazo, María Isabel Llopart, María Paz Montoto, Angustia G. Lara, Antonia Madrid, María Luisa Lozano, María del Mar Acosta, Magdalena Alvarez Más, Rafaela Delgado, Pilar Gordón, Consuelo Martínez, Africa Culebras, Eloisa Dumont, Dora Aranda, Maruja González Ruiz, Soledad Montaner, Teresa Pérez Clemente, Trinidad Godoy, Teresa Barceló, Crisanta Herrada, Manolita Ververde y Teresa Márquez.

Anuncios breves

SE DESEA 20.000 Ptas. para ASOCIARSE EN UNA INDUSTRIA DE RESULTADOS POSITIVOS, Informes Agencia RAUDA.

Un libro interesante

Tradiciones y milagros de Nuestra Señora de Africa, con el millagroso paso del Convoy del 5 de Agosto. Se venden en todas las librerías y quioscos.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

Empadronamiento

Debiendo verificarse el empadronamiento de la población correspondiente al año actual, según determina el Reglamento Municipal, serán distribuidas a domicilio las hojas-padrón, encareciendo a los cabezas de familia las rellenar y conserven hasta que pase el funcionario encargado a recogerlas.

En el caso que el cabeza de familia se encuentre ausente, se hará constar dicho extremo, suscribiendo el padrón la madre o quien haga sus veces.

Deberán, así mismo, rellenar el padrón los que en el transcurso de este año ya lo hubieren hecho, por considerarse caducadas para estos efectos, todas las inscripciones hasta la fecha efectuada.

Del incumplimiento de estas instrucciones serán responsables los cabezas de familia.

Tetuán, 20 de Junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Vice-Presidente, firmado: J. Pérez Sánchez.

Inspección de la Mejasnia Marroquí

PAGADURIA

Anuncio de concurso

Necesitando la Mejasnia Marroquí adquirir las prendas que a continuación se detallarán, se invita a los industriales que lo deseen, a tomar parte e nel concurso, pudiendo presentar sus ofertas hasta las DOCE HORAS del día CUATRO DE JULIO próximo.

Las ofertas se presentarán en sobre lacrado en el que se consignará "PARA EL CONCURSO DE VESTUARIO Y EQUIPO DE LA MEJASNIA MARROQUÍ".

La apertura de los pliegos se efectuará el día 5 de julio.

El pliego de bases de este concurso se encuentra a disposición de los industriales que deseen examinarlos, en las Oficinas de la Mejasnia Marroquí (Pagaduría) desde las diez a las doce horas de todos los días laborables.

Tetuán, 19 de junio de 1939. — Año de la Victoria. — El Teniente Pagador, Alberto Jiménez. — Rubricado. — V.º B.º — El Inspector, A. Domenech. — Rubricado.

PRENDAS QUE SE DESEAN ADQUIRIR

Prendas menores,

3.600 trajes de color kaki verdozo para personal marroquí.
2.600 kadoras.
3.600 camisas.
1.600 fajas rojas.
4.000 turbantes.
100 trajes azules.
100 mones azules.
3.600 pares de boreguies.

Especiales de abrigo

500 jerséis.
500 pares de medias.
1.500 pares de guantes.
1.500 bufandas.

Especiales para motoristas

30 trajes de cuero (guerrera y pantalón).
30 gorros pasamontañas, de cuero.
30 pares de guantes de cuero.
30 gafas.

Prendas de equipo

2.600 ylabas de paño.
2.000 polainas de cuero.
1.000 correaes.
1.600 porta-fusiles.

LA VIA TRIUNFAL

(Viene de la quinta)

por la derecha, por el Palacio Imperial, es el trozo más bonito y aristocrático de los buenos tiempos imperiales, la llamada Unter den Linden (Alameda "Bajo los tilos"). Hoy los tilos son pim pollos llue los hemos visto plantar y que ahora empiezan a echar sus primeras hojas. Para dar marco al cuadro desolador de los tilos, recién plantados, se han levantado altas columnas blancas cuadradas con el águila dorada alemana encima, que en el concierto de luces y banderas, dan una impresión, digamos imponente e imperial. La Unter den Linden no es muy larga. Un kilómetro. A sus lados se alinean grandes hoteles y es cruzada perpendicularmente por la Wilhelmstrasse (La calle de Guillermo— donde se encuentra la Cancillería alemana y algunos ministerios, todo a menos de medio kilómetro de la Unter den Linden.

El fin de la Unter den Linden lo forma la Brandenburger Tor (La Puerta de Brandenburgo; Tor — puerta) con sus arcadas y columnas y célebre por la cuadrada que la corona. Esta Brandenburger Tor es de lo más célebre de Berlín. Está en la misma Pariserplatz (La Plaza de París) que es un ensanche de la Unter den Linden y en cuya plaza está ubicada la Embajada francesa. Más allá, ya en plena Unter den Linden, está la Embajada de Rusia. Esta Unter den Linden así como toda la Vía Triunfal han recibido los maravillosos canchabros bicornios, con lámparas cilíndricas, todo de fundición, artísticamente elaboradas. Una maravilla de perfección técnica en que no ha faltado, entre otras, la mano experta y perspectiva de los técnicos de la gran fábrica eléctrica alemana AEG y que proporcionan miles de efectos de luz.

Dejemos la Brandenburger Tor y tomemos otro trozo, siempre en línea recta, la línea germana por excelencia. Brandenburger Tor — Knie. Knie quiere decir "rodilla", y en efecto, es un punto céntrico de tráfico. Entre siempre rectos. Aproximadamente en la mitad, pero bastante más cerca de la Unter den Linden y del Palacio Imperial, que de Knie, está la Siegessäule, que como ya hemos dicho se la ha arrancado de las puertas del viejo y oscuro Reichstag para plantarla más al Oeste.

Este trozo, Brandenburger Tor-Knie, está flanqueado por arquitectónicas columnas en cuya alta cima han ardo el 20 de abril las bocanadas rojas de las enormes escudillas de pez y brea. Entre estas enormes columnas anchas y cuadradas y altas, y admirablemente alumbradas desde abajo por reflectores, fruto de aciertos técnicos, se encuentran otras más pequeñas y anchas coronadas por el águila alemana, a cuyos lados se encuentran dos anchas jofainas, doradas a la vista, y que no son sino potentes reflectores que, a un momento dado, se encienden, formando una bóveda de luz, roja en este día por el arder de los incensarios de pez; algo maravilloso e imponente que no se puede disfrutar viniendo de la Budapeststrasse, sino echando la vista a lo largo, desde cualquier punto central de la Vía Triunfal. Digamos que esta Vía Triunfal es bastante más ancha que las autopistas alemanas, y

que ha sido necesario para construir las hasta cambiar puentes enteros.

Y el último trozo. Knie - Adolf Hitlerplatz, el cual se llama Bismarckstrasse (calle de Bismarck, en cuyo número 48, se encuentra un nuevo edificio, alto y magnífico, en donde usted, querido lector, si viene un día a Berlín y a trabajar, tendrá que pagar más del quinto de sus sudores; me refiero a la Oficina de Impuestos. Pues bien, esto aparte, la Bismarckstrasse es una verdadera maravilla en este día 20 de abril. Algo nuevo que hemos contado uno por uno: 320 mástiles, altos, formados de planchas de hierro, con espigón saliente, terminado en grande bola dorada, de donde cuelgan largas, anchas y aterciopeladas banderas de los distintos "gaués" alemanes, terminadas todas en amplias borlas. Una preciosidad. Podriase decir que es un delirio de banderas, todo realizado por las potentes farolas bicornias. Y al final de la Bismarckstrasse viene la Adolf Hitlerplatz, al llegar a la cual se topa uno nuevamente con un bosque de banderas.

Esta es la descripción geográfica de la "Vía Triunfal" de Berlín, por la cual cruzamos a diario y conocemos por todos sus lados, y que usted debe guardar cuidadosamente entre sus "recortes de mérito", porque en la vida, nada se repite, a pesar de no haber nada nuevo bajo el Sol.

Berlín. Pascasio Trujillo.

Suscripción pública

PARA REGALAR UNA BANDERA AL GRUPO DE REGULARES DE TETUAN NUMERO 1 POR LA CAPITAL DEL PROTECTORADO

(Continuación.)

- Una Española, 1.
- Doña Mercedes Rosón, 0'50.
- Un Refugiado, 1.
- Don Manuel Rosendo, 1.
- Don Carlos Loshuertos, 1.
- Don Cleto Granados, 1.
- Don Gabriel Ojeda Chacón, 0'50.
- Recaudado por la Comisión
- Señores Israel y Benaim, 100.
- Don Francisco Hernández, 10.
- Don Emilio Nahón, 50.
- Don Ramón Madrid, 10.
- Sastrería Dano, 10.
- La Novedad, 5.
- Don Amram M. Cohén, 10.
- Casa Folch, 5.
- Casa Parrés, 100.
- Farmacia Rollán, 100.
- Casa Ros, 100.
- Señores Chocrón y Compañía, 10.
- Don Jacob Benbunan (segundo donativo), 40.
- Señores Sananes y Gabirón, 25.
- Ferretería El Martillo, 25.
- Don Isaac J. Garzón, 25.
- Don León Sananes, 100.
- Señores Salomón M. Serfaty (Paris-Tetuán), 50.
- Don León M. Benmaman, 50.
- Don José Jiménez, 5.
- Don Eugenio de Arriaga, 5.
- Farmacia Egea, 50.
- Don Aron Siboni (segundo donativo), 50.

Ultimas noticias

Tier Tsing, 23. — Aumenta de día en día la agitación de los naturales del país contra la política británica al pretender conceptuar el territorio chino como parte de su propio país. La población china ha reaccionado ostensiblemente por lo que las autoridades inglesas de las concesiones están evacuando apresuradamente a todos los niños y mujeres trasladándolos a bordo de los barcos británicos y franceses.

Tokio, 23. — El notable político chino Kumar-Onga de indudable prestigio en todo el país y que ha sido el que ha llevado la política china detrás de las cortinas, ha hecho unas manifestaciones al Gobierno japonés para que se invoquen los derechos de beligerantes con objeto de cortar las bases de aprovisionamiento del ejército de Chan-Kai-Chek así como el envío de suministros de material y armamento que se está enviando desde el extranjero. Igualmente dicha personalidad china abogó porque desaparezcana para siempre estas concesiones internacionales que convierten al país en feudo de unas naciones que se creen con el derecho de hacerse dueñas de un país que no les corresponde.

Roma, 23. — Todos los periódicos italianos condenan la política extranjera iniciada por Francia al ceder a Turquía los territorios sirios del Sandjak de Alexandretta, territorios que pertenecen al protectorado y que de ninguna forma puede disponer Francia. Además — informa la prensa italiana — entre las potencias firmantes del mencionado protectorado se encuentra Italia a la cual no se le ha consultado en el caso presente, con lo que Francia parece considerar a Siria como parte integrante de su imperio cuando solo tiene sobre ella un protectorado avalado por otras potencias.

Tokio, 23. — El General Aubak ha recibido un afectuoso telegrama del jefe de las fuerzas navales italianas en el Extremo Oriente manifestándole que la flota italiana se halla completamente dispuesta a cooperar con la nipona en las medidas militares que tengan lugar en el norte de China.

Roma, 23. — Como motivo de la celebración de la boda de la Princesa Irene de Grecia con el Duque de Espoleto llegarán a Roma los Duques de Kent que piensan pasar dos días en Florencia después de celebrada la ceremonia matrimonial.

Londres, 23. — Es muy comentado en los círculos políticos de Londres el comentario que hace el periódico británico "Evening Standard" al referirse y estudiar las cifras publicadas re-

Señores Benarroch hermanos, 100.
Farmacia Pérez, 50.
Don Moisés D. Sananes, 100.
Señores Salvador Hassán e Hijos, 150.
Don Jacob Benmaman (segundo donativo), 25.
Don José Góngora, 50.
Total hasta hoy, pesetas 11.612'30.
Tetuán, 10 de junio de 193. — Año de la Victoria.
Saludo a Franco. ¡Arriba España!

cientemente del comercio exterior alemán. Dice el mencionado periódico que no hay que pensar en el derrumbamiento comercial alemán ya que muy contrariamente a lo que se pensaba este lejós de disminuir ha aumentado y termina su comentario manifestando que este derrumbamiento es una quimera y que más le valdría a los ingleses ocuparse más del suyo.

Londres, 23. — Hoy ha recibido en su despacho oficial Lord Halifax al embajador japonés en esta capital con quien estuvo conversando durante cerca de una hora.

El ministro inglés participó al representante nipón el punto de vista inglés.

Según afirman los corresponsales de prensa extranjera, en la entrevista no se habló para nada de las sanciones británicas.

Londres, 23. — Lord Halifax recibió también hoy al embajador soviético en Londres señor Maiski, con el cual sostuvo una animada conversación tratándose del punto de vista británico con referencia a la respuesta última a las proposiciones franco-británicas.

Berlín, 23. — Hoy ha llegado en avión procedentes de Rumania el Doctor Lain quien ha enviado afectuosos telegramas al Rey Carol de Rumania y al jefe del Gobierno por las atenciones y facilidades encontradas durante su estancia en dicha nación.

Berlín, 23. — No solamente han protestado muy enérgicamente de la política francesa actual los habitantes de Siam sino que esa protesta se ha extendido a todos los Estados árabes, ya que Francia promete y da territorios árabes que no son de su soberanía.

Berna, 23. — Cuando pasaba por encima del pueblo Graigel, ha estallado un pequeño dirigible propiedad del Club Aéreo Suizo, habiendo resultado muertos sus tripulantes pertenecientes a dicho Club.

Washington, 23. — Ha llamado poderosamente la atención en los Centros comerciales el tratado acordado entre los Gobiernos inglés y americano, según el cual Estados Unidos se ha comprometido a depositar 600.000 toneladas a disposición de Gran Bretaña para caso de guerra mientras que Inglaterra resguarda 80.000 de caucho. Según este tratado las dos naciones se comprometen a guardar estos depósitos durante ocho años en caso de que no estallase una guerra.

A propósito de esto, alguna prensa de ambos países, comenta que los Estados Unidos siempre han criticado esta forma de acometer cuando o han realizado los Estados totalitarios. El subsecretario americano Hull ha manifestado a propósito de estos comentarios que su política comercial no se con tradecía ya que no se trataba de un negocio de intercambio sino que estas mercancías no pasaban al comercio sino que constituían una reserva para caso de guerra.

Amberes, 23. — Hoy ha salido con dirección a Francia el rey Leopoldo de Bélgica, que se propone pasar algunos días en la capital francesa.

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR
CASA CENTRAL EN MELILLA

Academia Cervantes

Preparatoria y repaso de todo el Bachillerato.

CLASES ESPECIALES

Matrícula: Plaza Ruíz de 10 a 12 y de 4 a 6.